



■ DESDE EL 4

## La exposición “Los Ballets Russes de Diaguilev” llega a su ecuador con más de 22.000 visitantes

L.G.

La exposición “Los Ballets Russes de Diaguilev y su influencia en el Art Decó” ha llegado a su ecuador con más de 22.000 visitantes. Según fuentes del Museo de Art Nouveau y Art Decó, desde el 4 de octubre hasta el pasado domingo visitaron las salas de exposiciones temporales de la Casa Lis 16.974 personas. Durante el mismo periodo acudieron a las salas del Edificio Fonseca de la Universidad un total de 5.823 personas. La mayor afluencia de visitantes procede de Madrid con más de 5.000 visitantes, seguido de franceses e ingleses.

Según destaca la organización uno de los aspectos más destacados está siendo el programa de voluntarios, una experiencia piloto en visitas guiadas a la muestra.

■ ASAMBLEA

## Radio Universidad acude a la constitución de Radios Universitarias de España

Radio Universidad acudió ayer a Madrid a la asamblea constituyente de la Asociación de Radios Universitarias de España (ARU) en la que se han aprobado sus estatutos y se ha elegido a su Consejo de Administración, que estará presidido por la Universidad Complutense de Madrid en la persona de Miguel Ángel Ortiz. ARU potenciará la cooperación e interacción entre las emisoras universitarias.